



## A LA MESA DEL CONGRESO

**Marta Sorlí Fresquet** diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

Desde los años sesenta, el último domingo de octubre, el Aplec del Puig reúne al nacionalismo valenciano de todas partes para celebrar una jornada festiva en uno de los lugares con más simbolismo e historia del País Valenciano, el municipio del Puig, en la comarca de *l'Horta Nord*. Los actos se inician con una marcha cívica que sale desde las torres de Serranos de la ciudad de Valencia y termina en la población del Puig, pueblo que alberga el monasterio desde el que Jaume I conquistó en 1238 la capital para crear el nuevo reino. Desde la mañana y hasta la tarde se suceden actos, parlamentos y conciertos.

El año pasado, después de los actos de violencia provocados por grupos de extrema derecha durante la celebración del 9 de octubre en las calles de València, grupos de la misma ideología se concentraron también en el Puig, amenazando a través de las redes sociales con posibles altercados.

El dispositivo de seguridad previsto por el Gobierno evitó cualquier incidente y la jornada organizada por el Bloc Nacionalista Valencià se llevó a cabo en un ambiente festivo y participativo, como ha ocurrido durante décadas.

Este año la extrema derecha vuelve a lanzar soflamas llenas de odio e intolerancia contra un partido que piensa de forma diferente a ella.

Afortunadamente en las manifestaciones del 9 d'octubre de este año no se han repetido los incidentes tan graves de 2017, pero ello no debería ser excusa para bajar la guardia.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Tiene el Gobierno previsto un dispositivo de seguridad suficiente para garantizar el normal desarrollo del tradicional acto del Bloc en el Puig?

Congreso, 11 de octubre de 2017

Marta Sorlí Fresquet  
Diputada COMPROMÍS